

# PEMDES

## Cooling System, Polres Sampang Gelar Istighosah dan Doa Bersama Untuk Pilkada Damai

Achmad Sarjono - [SAMPANG.PEMDES.WEB.ID](http://SAMPANG.PEMDES.WEB.ID)

Sep 26, 2024 - 08:12



SAMPANG – Kepolisian Resor Sampang menggelar Istighosah dan doa bersama untuk Pilkada 2024 dengan menghadirkan KH. Abdurrohman Al-Kautsar (Gus Kautsar) dari Pondok Pesantren Al Falah Ploso Kediri, Selasa malam (23/9).

Kegiatan yang juga dalam rangka memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW 1446 H / 2024 M tersebut dilaksanakan di lapangan apel Wira Manunggal Wicaksana dihadiri Forkopimda Sampang.

Selain keluarga besar Polres Sampang, acara yang dilaksanakan di lapangan apel Wira Manunggal Wicaksana itu juga diikuti oleh Danyon dan Danki Kompi 2 Batalyon D Pelopor Satuan Brimob Polda Jatim, Dansat Lanal Batuporon, dan 4 ketua organisasi Islam (MUI, PCNU, Muhammadiyah dan LDII) Kabupaten Sampang.

Selain itu, Ketua Pengadilan Agama, Kepala Kemenag, Kepala Rutan kelas II, Ketua BPN, Sekda Kabupaten Sampang, personil Kodim 0828 Sampang, Ketua KPU dan Bawaslu Kabupaten Sampang, pimpinan partai politik serta kedua Calon Bupati dan Wakil Bupati serta puluhan awak media terlihat hadir dalam kegiatan tersebut.

Dalam peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW dan Istighosah kali ini, Polres Sampang mengambil tema "Dengan Meneladani Akhlak Rasulullah SAW, Kita Tingkatkan Keimanan dan Kinerja Guna Mewujudkan Pemilukada Aman dan Sukses".

Kapolres Sampang AKBP Hendro Sukmono mengatakan dengan Istighosah dan Doa Bersama pada peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW ini diharapkan dapat tercipta suasana yang sejuk dan damai terlebih pada tahun Politik menjelang Pilkada serentak 2024.

Kapolres Sampang juga mengucapkan terima kasih kepada Forkopimda Kabupaten Sampang, Gus Kautsar serta tamu undangan yang telah hadir dalam acara Istighosah dan doa bersama untuk Pemilukada Sampang Damai.

"Kita semua tentu berharap situasi dan kondisi di tahun politik menjelang Pilkada serentak khususnya di Kabupaten Sampang dan Jawa Timur pada umumnya, tetap kondusif,"ungkap AKBP Hendro Sukmono.

AKBP Hendro Sukmono mengajak kepada semua umat Muslim untuk meneladani akhlak Rasulullah SAW serta merenungkan ajaran-ajarannya dan berusaha meneladani kehidupan Nabi Muhammad SAW.

Selain itu Kapolres Sampang AKBP Hendro Sukmono meminta seluruh undangan istighosah dan doa bersama mendoakan pelaksanaan Pilkada serentak tahun 2024 di Kabupaten Sampang berlangsung aman, damai sejuk dan kondusif.

"Mari kita saling menghormati dan menghargai perbedaan yang ada sekaligus mengajak berkomitmen bersama dalam menciptakan Pilkada 2024 berjalan tertib, taat hukum dan damai,"pungkasnya.

Sebelum Istighosah dan ceramah agama dari Gus Kautsar dimulai, Kapolres Sampang, Pj. Bupati Sampang dan Ketua Cabang Bhayangkari memberikan santunan kepada puluhan anak yatim.

Pada kegiatan itu pula dihimbau kepada Masyarakat untuk tidak melakukan

politisasi SARA, menyebarkan hoaks, ujaran kebencian, penghasutan, politik uang dan perbuatan lain yang tabu dilakukan selama penyelenggaraan Pemilukada.

Diharapkan Masyarakat juga mematuhi peraturan perundang-undangan yang berlaku selama pentahapan Pemilukada, tidak melibatkan pihak yang dilarang selama masa kampanye Pemilukada dan tidak memanfaatkan tempat ibadah dalam melaksanakan kampanye. (\*)